

FPII

Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran dan Keamanan Komunitas

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Apr 22, 2024 - 09:45



Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran dan Keamanan Komunitas

Sukabumi, 22 April 2024 – Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, AIPDA Dadang Suhendar, S.Pd., mengadakan kegiatan Anjongsana dan Dialog Dini Hari (DDS)

yang berlangsung di Kantor Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Senin, tanggal 22 April 2024, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan warga serta memberikan edukasi dan himbauan penting mengenai beberapa aspek keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Dalam acara tersebut, AIPDA Dadang Suhendar menyampaikan beberapa poin penting, antara lain:

1. **Pentingnya Kerjasama Masyarakat dalam Menjaga Keamanan:** AIPDA Dadang menekankan pentingnya kerja sama antarwarga untuk aktif melakukan ronda malam di Pos Satkamling guna menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Caringin.
2. **Kesadaran terhadap Kebersihan dan Kesiapsiagaan Bencana Alam:** Himbauan juga diberikan terhadap kebersihan lingkungan dan kesiapsiagaan menghadapi bencana alam yang mungkin terjadi, sebagai upaya preventif yang dapat dilakukan oleh setiap individu dalam komunitas.
3. **Waspada terhadap Tindak Kejahatan:** Warga diingatkan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor, pencurian dengan pemberatan, dan pencurian dengan kekerasan. AIPDA Dadang menyarankan agar warga selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan pengaman tambahan seperti kunci ganda.
4. **Penangkalan terhadap Berita Hoax:** Mengingat situasi politik seperti Pemilu 2024, warga dihimbau untuk tidak terprovokasi oleh informasi atau berita yang belum terverifikasi kebenarannya (hoax), dan selalu memeriksa kebenaran suatu informasi sebelum mempercayainya atau menyebarkannya.

Seluruh rangkaian kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mendapat respon positif dari masyarakat yang hadir. Ini menunjukkan komitmen kuat dari kepolisian setempat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat Desa Caringin.